



HPはこちら

2025春闘 JR労働者の本音

JR東日本の「基本給」は総じて低い！

Part

⑤

- ◇基本給が低い！育休を取るとリアルに感じる。物価も高騰しているので、基本給が上がらないと生活が苦しい！（関東）
- ◇JR東日本の基本給は低い。スーパーに買い物へ行っても「もやし」が売り切れになっている。安い野菜を買うくらい物価が上がっている。年収は確かに上がっているが、生活が楽になっている実感はない。基本給を上げないと困る！（上信越）
- ◇物価や税金などが上がり過ぎる。先を見るとか考える前に、今日、明日を生活することで精一杯。賃上げをしないと生活が維持できない。（上信越）
- ◇基本給は今よりも上がってほしい！食べ物も上がって、住宅ローンの金利もこれから上がりそう。生活が本当に苦しい！（上信越）
- ◇基本給が低い！多くの社員はJR東日本の基本給が低いと思っている。基本給が上がっていかないと生活がきつい！（関東）
- ◇キャベツが「1玉 800円」だったり、お米も値上がりしている。生活必需品の値上がり本当にきつい！増収増益なので、20,000円のベースアップは絶対にほしい！（上信越）
- ◇基本給が上がっても、物価高に追い付いていないため生活が苦しい。基本給を上げてほしい。（関東）
- ◇基本給は低いと思う！コロナ禍で我慢してきた分しっかり上げてほしい！（上信越）
- ◇生活などでお金が出て行く先は変わらないのに、物価は上がっている。基本給を上げないと困る！この会社は何がしたいのか？よく分からない。社員の生活も考えてほしい。（上信越）
- ◇仕事へのモチベーション上がらない。住宅ローンも上がる。物価も上がる。基本給は低い。一律20,000円上がらなければダメだ！（関東）

2025春闘 第1回団体交渉

2月26日（水）15時から開催！